



かがやけ！ とよふく小

学校便り20号 令和8年1月30日 文責 三牧公久
【校訓】 正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



2月に入ります

1月も終わり来週から2月に入ります。運動場も使
えなくなり、子供たちの遊び場を心配していましたが、
ハンドボールコートや体育館を使いながら工夫して遊

んでいます。また、インフルエンザについては昨年末に本校ではA型が流行り学級閉鎖もありましたが、今のところ特に流行ってはいません。ただ、松橋中校区の他の学校ではB型による学級閉鎖もでています。本校でも流行らないか心配しているところです。家庭でも手洗・うがい・十分な睡眠等、防止のご協力をお願いいたします。

授業参観・PTA講演会お世話になりました

1月23日（金）の授業参観
はお世話になりました。今回

性教育の授業でしたが、各学年児童の実態に合わせて工夫した授業が行われていました。命の尊さについて学んだ事を今後に生かしてもらいたいと思います。また、参観後の講演会への参加ありがとうございました。

今回の講演では義足のランナーとして有名な横田 久世（よこた ひさよ）様に「想い～生きる力」について話していただきました。横田様が両足の膝から下と手の指をご病気でなくされた後のご苦労されたことや、現在頑張っておられる話を聞くことで子供たちも参加の大人も元気をもらいました。話の途中でランニング用の義足に履き替えられ体育館を走ってもらったりして、子供たちも大喜びでした。横田様からは、子供たちだけでなく、保護者の方の参加が非常に多く感激しましたとの言葉をいただきました。

最後に、当日の駐車場について、運動場なして車が駐まるか心配していましたが、何とか駐めることができました。ただ、ハンドボールコートと学校の敷地内の駐車場については隙間がほとんどなくなる程の状況でしたので、接触事故等は心配したところです。豊福保育園や両仲間公民館の駐車場はまだ余裕がありましたので、そちらの利用や徒步での参加もよろしくお願いいいたします。

豊川グランドでの体育の授業

1月に4年生と6年生が4日間、体育の

授業のために豊川グランドを利用しまし

た。送迎には宇市の教育委員会から準備していただいたバスを使いました。各学年1回あたり2時間を使い合計8時間授業を行いました。4年生はサッカーを6年生はタグラグビーを行いました。広いグランドで体育の授業を楽しめました。

安全祈願祭

1月30日（金）に豊福小学校校舎棟改築工事の安全祈
願祭が本校運動場（新校舎建築予定地）で行われました。

澄み渡る晴天の下、豊福阿蘇神社の宮司の方をお迎えし、

県・市議会議員の皆様、区長の皆様、教育委員会関係の皆様、学校運営協議会の皆様、宇城市関係の皆様、工事関係の皆様等の参加により盛大に式典が行われたところです。今後の工事が無事に行われることを祈念いたします。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

